

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

EN EL **PAN** se habla mucho de la sesión de mañana en el **Consejo Político Nacional** pues, además de una auto crítica tras la derrota electoral también se espera -gulp- un ajuste de cuentas.

SEGÚN ESTO, se señalará con nombre y apellido a los blanquiazules que apoyaron abierta o veladamente a otros candidatos a la Presidencia y a las gubernaturas, para iniciarles procesos de expulsión.

ADEMÁS, será la reaparición en un acto partidista del ex candidato **Ricardo Anaya** a quienes varios panistas le tienen reservadas duras críticas por los resultados de la alianza con el **PRD** y **Movimiento Ciudadano**. Agárrense, que pinta para ponerse rudo.

-...-

EN MORELOS cuentan que fiel a su pasado como estrella del fútbol al gobernador electo **Cuauhtémoc Blanco** lo que le importa es brillar él... y no se preocupa por su equipo.

DE HECHO, el comisionado de Seguridad Pública, **Alberto Capella**, decidió transparentar ante ciudadanos la entrega del mando policial pues nomás no ha logrado sentarse con algún representante del ex americanista para formalizar el proceso de transición.

ASÍ ES QUE el funcionario hará la entrega simbólica ante activistas como **María Elena Morera, Isabel Miranda de Wallace** y líderes empresariales locales. A ver si Blanco manda a alguien, aunque sea desde la banca, pues.

-...-

A VER cómo se pone la reunión de hoy a las 9:00 horas entre el Presidente Electo **Andrés Manuel López Obrador** y los **Ministros** de la **Suprema Corte**.

DICEN que varios de ellos no olvidan que, en campaña, el tabasqueño los acusó de estar "maiceados" y de ser "alcahuetes" de la "Mafia del Poder", por lo que el tema podría salir durante el desayuno. Ojalá que no sirvan platillos con aguacate.

-...-

TRABAJADORES de varios municipios de **Quintana Roo** que desde hace años tienen que lidiar con el sargazo en las playas nomás no ven claro el supuesto apoyo de las autoridades estatales y federales.

CUENTAN que, cada vez que el asunto hace crisis, se apersonan en la zona funcionarios del **Gobierno federal** uno o dos días y luego desaparecen el resto de la temporada.

PERO su principal queja es que desde hace años han pedido una estrategia integral para enfrentar ese problema que le pega -y fuerte- a la actividad turística... y nadie les hace caso.

VAYA bronca en la que está metido el gobernador **Carlos Joaquín**, pues el turismo en su entidad pasó del azul turquesa del Caribe a una mezcla de rojo sangre por las ejecuciones en Cancún y el marrón verdoso del sargazo que cubre las playas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 10 de agosto de 2018